

## **Ministerio de Relaciones Exteriores**

### **Ministra Gervasi inaugura nueva sede de la Cancillería para brindar mejor atención a los ciudadanos en sus trámites consulares**

**3 de agosto de 2023**

#### **Nota de prensa 105 - 23**

La Canciller Ana Cecilia Gervasi inauguró la nueva sede del Ministerio de Relaciones Exteriores que permitirá que el público visitante cuente con mayores comodidades para realizar sus trámites consulares.

Esta nueva sede, donde se situará la Dirección General de Comunidad Peruanas en el Exterior y Asuntos Consulares, se ubica entre los jirones Carabaya y Santa Rosa, en el Cercado, en el emblemático edificio donde funcionaba la Bolsa de Valores de Lima. En ella los ciudadanos gestionarán trámites consulares como la apostilla y legalización de documentos, copias certificadas de actas civiles y autorizaciones de viaje de menor, actos notariales entre otros, así como también podrán solicitar asistencia legal y/o humanitaria para sus familiares en el exterior a través de la red de oficinas consulares.

Los amplios espacios de este local permitirán que el público visitante cuente con las comodidades necesarias. Asimismo, la institución empleará las nuevas tecnologías de la información y los medios de pago electrónicos, a fin de que los tiempos de espera de los usuarios se vean reducidos.

En la ceremonia de inauguración la Ministra de Relaciones Exteriores explicó que la Cancillería ha efectuado un importante esfuerzo para la adquisición de este inmueble como parte de una política de cierre de brecha de la infraestructura en la institución y la red consular.

“La mejora de la atención al ciudadano, que es el norte de nuestro trabajo, requiere igualmente de infraestructura tanto en el Perú como en el exterior. En tal sentido, se viene evaluando adquirir inmuebles para sedes de oficinas consulares en ciudades que cuentan con una numerosa comunidad peruana, por ejemplo, Nueva York. También se ha decidido la apertura de consulados generales donde el incremento del número de connacionales lo amerita, tal como los proyectados Consulados Generales en Phoenix y en Salt Lake City, ambos en Estados Unidos de América”, puntualizó.

Participaron de la ceremonia la Jefa Nacional del Registro Nacional de Identificación y Estado Civil – RENIEC, Carmen Velarde Koechlin; el Vicecanciller Ignacio Higuera; el Secretario General del Ministerio de Relaciones Exteriores, Elmer Schialer Salcedo; el Director General de Comunidades Peruanas en el Exterior y Asuntos Consulares, Ministro SDR Alberto Farje; directores generales y jefes de oficinas generales.